

## Kurzbiographie

# Basisgruppe Verfahrenstechnik

Ich wurde am 24. 3. 1976 in der Nähe meines Heimatortes Kopfing (O.Ö.) geboren und habe dort die Grundschule besucht. Meine mittlere Reife erlangte ich an der HTL für Chemische Betriebstechnik in Wels.

Zur Zeit studiere ich im 3. Semester Verfahrenstechnik an der TU-Graz und wohne im Studentenwohnheim Hafnerriegel.

**Strasser  
Johannes**

Tätigkeit in der ÖH:

- Mitglied der Basisgruppe VT in der Fakultätsvertretung (2. Stellvertreter des Vorsitzenden)
- Entsandter ins Fakultätskollegium

Ich wurde am 9. Juli 1975 in Mödling geboren. Mein Heimatort ist Markt Piesting in Niederösterreich. In Wr. Neustadt besuchte ich die HTBLuVA Abteilung für Maschinenbau-Automatisierungstechnik. Hier wohne ich in der Schönbrunnngasse 39, 8010 Graz.

Tätigkeit in der ÖH:

- Mitglied der Basisgruppe VT
- Studienkommission VT

**Katzer  
Doris**

Ich heiße Hannes Michael Ebner, bin Milizoffizier (Oberleutnant) beim Österreichischen Bundesheer, Mitglied der Österreichischen Katholischen Studentenverbindung Traungau Graz sowie engagierter ÖH-Funktionär. In Villach geboren, mittlerweile glücklich verheiratet, studiere ich seit nunmehr acht Jahren Verfahrenstechnik/Wahlfachgruppe Umwelttechnik (auch Diplomarbeit aus Umwelttechnik).

In der Studentenpolitik bekleide ich zur Zeit mehrere Ämter:

- 1. Stellvertreter des Vorsitzenden der Studienrichtungsvertretung Verfahrenstechnik
- gewähltes Mitglied der Fakultätsvertretung Maschinenbau, Liste M+V
- Mitglied der Institutskonferenz des

**Hannes  
Michael  
Ebner**

- Institutes für Thermische Verfahrenstechnik und Umwelttechnik
- Mitglied der Studienkommission für Verfahrenstechnik
- Mitglied des Fakultätskollegiums Maschinenbau nach UOG'75 (läuft aus)
- Mitglied des Fakultätskollegiums Maschinenbau nach UOG'93
- Mitglied der Planungs- und Strukturkommission der Fakultät Maschinenbau

Warum ich mir das alles antue?

Geld und Macht kann in diesem Falle sicher kein „Anreiz“ sein, es ist mir die hoffentlich positive Weiterentwicklung des Verfahrenstechnik-Studiums und die Mitgestaltung in den verschiedenen Entscheidungsgremien ein großes Anliegen. Weiters reizt mich besonders die Zusammenarbeit mit Menschen (siehe auch Bundesheer).

Ich heiße Henrike Bayer, studiere im 15. Semester Verfahrenstechnik, Wahlfachgruppe Energietechnik. Neben der Funktion der 2. Stellvertreterin des Vorsitzenden der Studienrichtungsvertretung VT bin ich noch Mitglied der Studienkommission für Verfahrenstechnik, der Personalkommission für Überleitungsanträge und neuerdings nur mehr Ersatzmitglied der Institutskonferenz für Verfahrenstechnik. Derzeit schreibe ich an meiner Diplomarbeit, ein Ende meines Studiums ist bereits in Sicht. Als Motivation mich in der Studienrichtungsvertretung zu engagieren, dient mir meine Neugier, hinter die Kulissen zu blicken.

**Henrike  
Bayer**

Ich heiße Stefan Obermaier, bin aus Salzburg und studiere Verfahrenstechnik im 11. Semester. Im zweiten Abschnitt werde ich wahrscheinlich die Wahlfachgruppe Anlagen oder Apparatebau/Mechanische Verfahrenstechnik wählen.

Ich bin Mitglied der Studienrichtungsvertretung Verfahrenstechnik, Mitglied der Institutskonferenz des Institutes für Verfahrenstechnik und zukünftig - zusammen mit drei anderen - zuständig für die Prüfungsbeispielsammlung im 324er.

**Stefan  
Obermaier**

■ VT-Basisgruppe